

## Accidente entre un coche y un patinete eléctrico en la rotonda de La Farola

28/02/2023



Los servicios sanitarios han trasladado a la mujer al Hospital | J.C.

La rotonda de La Farola ha sido el escenario, esta tarde, de una colisión entre un vehículo y un patinete eléctrico. La que se ha llevado la peor parte ha sido la conductora del patín, de 21 años, que ha acabado en el suelo.

Los servicios sanitarios han llegado al lugar y han atendido a la joven, que ha tenido que ser trasladada al Hospital General Universitario de Elda con un fuerte golpe en la cara.